

Intercomunicador Ezviz CS-DP1

Hay un retraso muy largo en la recepción de notificaciones de eventos en el teléfono. Falta una característica importante.

No hay forma de responder desde la pantalla interna (el audio bidireccional solo es posible desde el teléfono). El menú no está rusificado. Por ese precio, será posible completar la tarjeta de memoria incorporada. Sin instalar una tarjeta de memoria, el video no se graba, se toma una captura de pantalla y se envía una notificación al teléfono. Hay un servicio en la nube, pero debe pagar una tarifa de suscripción mensual.